



—Foto de LA PRENSA, por Herrera.

**EN HUELGA.** Empleados de la Alcaldía Municipal de San Salvador se declararon ayer en huelga indefinida, al

serles rechazado por el Concejo una demanda de aumento salarial de trescientos colones.

## Expulsan 17 Comandos por sus relaciones subversivas

Diecisiete miembros de la Asociación Comandos de Salvamento, que por medio del diplomático John Countier se comprometieron a boicotear las elecciones en el país, fueron expulsados ayer.

Según informó el presidente de la nueva junta directiva de la Asociación,

José Reynaldo Martínez, los expulsados constituían la anterior junta directiva que se impuso por la fuerza y bajo amenazas, el 21 de noviembre de 1987 y bajo cuya dirigencia se distorsionaron los objetivos de una institución neudirectiva de la Asociación.

—Pasa a la página 60—

## Huelga en Alcaldía crea una nueva crisis de aseo

En paro indefinido de labores, se declararon ayer los empleados de la Alcaldía Municipal de San Salvador, en demanda de aumentos salariales.

Miembros de la Asociación Nacional de Trabajadores Municipales (ANTRAM), manifiesta-

ron que tal medida ha sido tomada, "debido a la intransigencia del alcalde Dr. Luis Antonio Torres, de no querer negociar el aumento de sueldo planteado por los empleados".

Este aumento asciende a trescientos colones

—Pasa a la página 37—

## ARENA ratifica petición de que destituyan a Viera

Nueva petición para que sea destituido de Cultura y Comunicaciones Roberto Edmundo Viera, actualmente director de la campaña electoral del PDC, pide al CEE el partido ARENA.

La solicitud la presentaron el Lic. Alfredo

Cristiani y el Dr. José Francisco Guerrero, en la que sostiene que Viera ha continuado en la campaña electoral "proferiendo injurias y calumnias contra los candidatos del partido mayoritario, a través de la radiodifusión".

—Pasa a la página 25—

**AL CERRAR  
la edición**

(Información en página 36)

## En abril revisarán los autos y darán placas

El 4 de abril entrante, comenzará la revisión de vehículos automotores, previa a la obtención de las placas, según informa el Departamento General de Tránsito.

Anteriormente se había señalado el primero de marzo (ayer), para iniciar la revisión y entrega de las placas, pero debido a atrasos en la elaboración

de las mismas y a otros trámites de orden legal, se cambió la fecha, fijada en definitiva para el próximo mes.

Las placas serán entregadas a partir del 4 de abril, a los interesados que presenten la constancia de revisión y la calcomanía del año de 1988.

—Pasa a la página 29—

# Piden indagar cuenta "cifrada" del INCAFE

El INCAFE tiene depósitos entre cuatro y seis millones de dólares en la isla Grand Caymán y debe más de cien millones de dólares a los caficultores, se denunció ayer.

Los señores René Domínguez y Dr. Julio Funes Hartmann, presidente y síndico de la Cafetalera, pidieron una investigación a la Corte de Cuentas.

Señalaron que esa cantidad aparece en una cuenta cifrada y que la principal evidencia que poseen, es una publicación hecha por ese ente estatal, el 13 de febrero pasado.

Calificaron el caso como insólito, porque dicha isla caribeña además de no ser mercado cafetero, es utilizada

—Pasa a la página 36—



**MUESTRAN PRUEBAS.** El presidente de la Asociación Comandos de Salvamento, José Reynaldo Martínez (izquierda) y los comandos Haydeé del Carmen Cañas y Juan Álvarez, muestran las facturas y sellos que 17 miembros expulsados habían falsificado.

De San Miguel

## Urgente subsidio piden algodóneros al gobierno

(San Miguel). Urgente subsidio para iniciar las labores agrícolas del presente año piden algodóneros de esta localidad.

Explican que la falta de siembra del algodón, provoca una desestabilización del comercio, la industria y el aumento del desempleo, como también la falta de acei-

te comestible y de harina de ganado.

Solicitan la ayuda directa de la Presidencia del República, de otras instituciones, así como de gobiernos amigos para que subsidien la temporada de algodón 88-89 y dar inicio a las labores de preparación de tierras, chapada, arar y

—Pasa a la página 62—

## Dentro de autobús fue asesinado un telegrafista, ayer

El telegrafista José Herbert Guardado Delgado, de 36 años de edad, fue asesinado ayer por un sujeto cuando se transportaba en un autobús de la ruta 22.

—Pasa a la página 37—



—Foto de LA PRENSA, por Guillermo Cotto. CONVENCION. Los dirigentes Leones, señores Celso J. Jurado, Mario Francisco Cruz y Fernando Antonio Alvarenga, informan sobre la VII Convención de Clubes de Leones de El Salvador, que será inaugurada este viernes 4 en el Hotel El Salvador-Sheraton.

## Dirigentes políticos en Foro de Exportaciones

La urgente necesidad de brindar confianza al sector productivo y diversificar las exportaciones, expusieron dirigentes políticos ante el Foro "El Comercio Exterior Dentro de un Plan Gubernamental".

Participaron en el evento aludido, organizado por la Corporación de Exportadores de El Salvador, COEXPORT, unos 300 empresarios exportadores nacionales, ante quienes los re-

—Pasa a la página 60—

## Crear Granjas Avícolas en Centros de Niños proyectan

Granjas avícolas para crianza de pollos de engorde, se proyecta construir en los hogares de niños huérfanos del país.

Este proyecto se realizará con la ayuda de la Organización de las Naciones Unidas para la

Alimentación (FAO).

En ese sentido, personal de FAO y los directores de dos Hogares de Niños, firmaron ayer una carta de compromiso, en la cual se establece el inicio de dos proyectos

—Pasa a la página 60—

## Implicado en muerte de Anaya identifica 2 más

Jorge Alberto Miranda, implicado en la muerte de Herbert Anaya Sanabria, reconoció por medio de fotografías a Iván y Romualdo, como participantes también en el crimen.

Lo anterior fue informado ayer por el Ing. Jo-

sé Ricardo Perdomo, Presidente en Funciones de la Comisión Investigadora de Hechos Delictivos, al dar a conocer los avances en las investigaciones sobre averiguar la muerte del Coordinador de la Comisión de Dere-

—Pasa a la página 62—



AVANCES. El Ing. José Ricardo Perdomo, presidente en funciones de la Comisión Investigadora de Hechos Delictivos, dice que el caso sobre averiguar la muerte de Herbert Anaya Sanabria continúa. Muestra armas libias incautadas por el Ejército.